

Wisuda Prestatif

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 14 December 2011

IPB kembali mempersembahkan lulusannya sebagai sumberdaya manusia yang berkualitas dan siap membangun sektor pertanian dalam arti luas. Pada wisuda tahap II ini, IPB menyerahkan ijazah kepada 800 orang lulusan, yang terdiri dari 37 lulusan bergelar Doktor, 131 lulusan bergelar Magister Sains, 15 lulusan bergelar Magister Manajemen, 22 lulusan bergelar Magister Profesional, dan 595 lulusan bergelar Sarjana. Lulusan sarjana yang diwisuda pada tahap ini berasal dari sembilan fakultas di lingkungan IPB. Sebagai informasi, IPB juga memiliki 17 program keahlian yang diselenggarakan oleh program Diploma IPB.

Dalam sambutannya, Rektor IPB Prof. Dr.Ir. Herry Suhardiyanto, M.Sc menyampaikan kebanggaannya atas beberapa prestasi yang berhasil diraih oleh para dosen, tenaga kependidikan, dan mahasiswa IPB dalam pemilihan tenaga pendidik, tenaga kependidikan dan mahasiswa berprestasi nasional tahun 2011.

“Alhamdulillah, Dr. Ir. Desrial, M.Eng., Ketua Departemen/Program Studi Teknik Mesin dan Biosistem, Fakultas Teknologi Pertanian, terpilih menjadi ketua program studi berprestasi peringkat 1 nasional, Dr. Ir. Sobir, M.Si, dari Departemen Agronomi dan Hortikultura, Fakultas Pertanian, terpilih sebagai dosen berprestasi peringkat 3 nasional, dan Sdr. Leo Wibisono, mahasiswa Program Studi Ilmu dan Teknologi Pangan, Fakultas Teknologi Pertanian, terpilih menjadi mahasiswa berprestasi peringkat 1 nasional tahun 2011. Segenap warga IPB patut berbangga atas prestasi tersebut. Namun, tidak boleh puas sampai dengan prestasi tersebut saja. Kita harus terus mencetak prestasi-prestasi yang lebih hebat dan kontributif terhadap bangsa dan negara,” ujarnya.

Sementara itu, dari 595 lulusan program sarjana, lulusan terbaik tingkat IPB adalah Abed Nego Herbowo dari Program Studi Agribisnis, Fakultas Ekonomi dan Manajemen, dengan IPK tertinggi 3,92 dan predikat Cum Laude. Sementara itu, lulusan terbaik Fakultas Pertanian adalah Antonius Hari Kristanto dari Program Studi Agronomi dan Hortikultura, dengan IPK 3,86 dan predikat Cum Laude. Lulusan terbaik dari Fakultas Kedokteran Hewan adalah Ridi Arif, dengan IPK 3,75 dan predikat Cum Laude. Lulusan terbaik Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan adalah Suhana Sulastri dari Program Studi Teknologi Hasil Perairan, dengan IPK 3,70 dan predikat Cum Laude. Lulusan terbaik dari Fakultas Peternakan adalah Aristya Wulandari, dari Program Studi Nutrisi dan Teknologi Pakan, dengan IPK 3,17 dan predikat Sangat Memuaskan.

Dan lulusan terbaik dari Fakultas Kehutanan adalah Jauhar Khabibi dari Program Studi Teknologi Hasil Hutan, dengan IPK 3,88 dan predikat Cum Laude. Lulusan terbaik dari Fakultas Teknologi Pertanian adalah Daniel Pramudita, dari program studi Teknik Pertanian, dengan IPK 3,81 dan predikat Cum Laude. Lulusan terbaik dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam adalah Niken Anugraha Ningtyas dari Program Studi Biologi, dengan IPK 3,84 dan predikat Cum Laude. Lulusan terbaik dari Fakultas Ekologi Manusia adalah Anggy Nurmalasari Sukardi dari Program Studi Ilmu Keluarga dan Konsumen, dengan IPK 3,92 dan predikat Cum Laude.

Dari program pascasarjana, lulusan terbaik untuk Program Doktor adalah Retno Sri Hartati Mulyandari dari Program Studi Komunikasi Pembangunan Pertanian dan Perdesaan dengan IPK 4,00 dan Pada Program Magister Sains, lulusan terbaik adalah Kusnandar dengan IPK 4,00 dari program studi Matematika Terapan. Pada Program Magister Manajemen dan Bisnis, lulusan terbaik adalah Eko Suroso dengan IPK 3,95. Pada Program Magister Profesional, lulusan terbaik adalah Agus Triyanto dari program studi Industri Kecil Menengah dengan IPK 3,59.